

## GESTIÓN

GALARDONES FUNDACIÓN ADONIS DONABEDIAN

## Sociedad de Bioquímica, ICO y Gerencia de Pontevedra, premio a la calidad

El jurado valora la labor de varias entidades y personalidades del sector

Jueves, 14 de enero de 2016, a las 17:24









## Redacción. Madrid

La Fundación Adonis Donabedian ha entregado sus Premios a la Calidad en Sanidad, en el Palau de la Música de Barcelona, entre otras entidades a la Sociedad Española de Bioquímica Clínica y Patología Molecular (SEQC), al Instituto Catalán de Oncología (ICO) y a SegurCaixa Adeslas, todas ellas alabadas por el jurado por su óptima labor en sus respectivos ámbitos de actuación.



En el caso de la SEQC, ha sido reconocida con el Premio a la Excelencia en Calidad en Sociedades Científicas que otorga la Fundación Avedis Donabedian. El objetivo del galardón consiste en poner de relieve el esfuerzo con que las sociedades científicas apoyan la cultura de la evaluación y mejora de la calidad asistencial.

En este caso, el jurado ha valorado la larga tradición de la SEQC, su vocación por la calidad y amplia base de asociados. En este sentido, reconoce los esfuerzos de la Sociedad para la mejora de la calidad en la formación de los profesionales (formación on-line, jornadas, simposios, etc.), en los propios procesos de la Sociedad (certificación ISO 9001 desde el año 2006) y en el desarrollo de nuevos proyectos, algunos de ellos con implicación internacional (como el programa del suero conmutable con valores de referencia).

El presidente del Grup Assistència hizo entrega del Premio a Imma Caballé, presidenta de la SEQC, para quien "este galardón representa un reconocimiento a una de las tareas clave de la SEQC, como es la Garantía Externa de la Calidad de los Laboratorios Clínicos en España, al tiempo que supone una muestra de gratitud a los profesionales que han llevado a cabo estas tareas a lo largo de los años".

## Resto de galardonados

El resto de los galardonados este miércoles han sido: Premio FAD a la mejor página web de una institución sanitaria y social, a la Clínica Universidad de Navarra; Premio Grupo IMQ-Segurcaixa-Adeslas a la mejor información sobre actuaciones en Responsabilidad Social en instituciones sanitarias. Hospital Plató; Premio SFB-Grupo Mémora, a la Excelencia en Calidad: Hospitales Povisa y Hospital Universitario Puerta de Hierro-Majadahonda; Premio Sanofi-FAD a la Excelencia en Calidad: Atención Primaria, estructura organizativa de Gestión Integrada Pontevedra-Salnés; Premio Lundbeck-España a la Excelencia en Calidad: salud mental y adicciones Centro de Orientación y Tratamiento de Adicciones (COTA) de la Red de Salud Mental de Araba, Osakidetza; Premio Fundación Unió Catalana de Hospitales a la Excelencia en Calidad: Atención Sociosanitaria y a las personas con dependencia Fundación San Juan de Dios de servicios sociosanitarios; Premio Consorcio de Salud y Social de Cataluña, integración asistencial Corporación de Salud del Maresme i la Selva, Asociación de Voluntarios y Amigos de L'hospital de Calella de la Fundació Oncolliga de Barcelona; Salud Premio Hospital Plató: integración social Fundación Quatre Vents; y Premio Alianza de Hospitales, Atención Social con participación de equipos de salud del Centro Riudeperes, Asociación Sant Tomàs-Parmo.

También han resultado agraciados Ludvik Drobnic Orazem, con el Premio Ferrer Internacional Homenot de la Sanidad y Nick Goodwin, con el Premio Fundación Sarquaviate.